

Presupuesto 2016 favorece el desarrollo de Jocotitlán.

Guadalupe Morelos/Yrene Alvarez

Jocotitlán, Méx. El presidente municipal de Jocotitlán, Iván Esquer Cruz, señaló que el cabildo autorizó el presupuesto del 2016 en sesión, donde se privilegió el consenso y el interés común, que es el bien del municipio.

Esquer Cruz refirió que en infraestructura se ejercerán 87 millones de pesos, de los programas que ya vienen etiquetados, pero el Ayuntamiento se ha puesto como meta alcanzar una inversión similar a través de las gestiones.

En entrevista, comentó se privilegiarán las necesidades básicas que han señalado el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y el gobernador, Eruviel Ávila Villegas; como vivienda, agua, luz y drenaje.

Asimismo, Iván Esquer manifestó que buscarán generar recursos para mejorar la imagen urbana de la cabecera y las localidades que así lo requieran.

Por otra parte, comentó que en esta semana se emitirá la convocatoria para la elección de autoridades auxiliares, donde los electos tendrán que cumplir tres requisitos morales: Tener un gran amor a su comunidad, porque tendrán que destinarle tiempo, esfuerzo y gastos; una gran visión, para generar el desarrollo



Iván Esquer Cruz, alcalde de Jocotitlán, estuvo presente en la convocatoria del cabildo del Estado de México, donde habló del trabajo que se desarrolla en el municipio.

de su comunidad, y una buena comunicación con la autoridad municipal y su comunidad.

Manifestó que el Ayunta-

miento libre y cívico prevalecerá en el municipio.